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为期两天的广融之约2014中国·洛阳金融博览会成功落幕

构建银企交流平台 开启全新金融视窗

□记者 程芳菲 宋锋辉 见习记者 郭
飞飞/文 记者 王振华/图

昨日，在市金融办、中国人民银
行、市银监局的大力支持下，由洛阳日
报报业集团主办，河南广融实业集团
独家冠名，中原证券、源铄基金协办，
中国银行洛阳分行特别赞助，洛阳欣
闻报业广告有限公司承办的 2014 中
国·洛阳金融博览会暨资本论坛圆满
落幕。

参与本次金博会的企业单位不仅
有中国人民银行、中国工商银行、中国
建设银行、交通银行、招商银行、中信
银行等，还有中原证券、齐鲁证券等证
券公司，此外典当行、互联网金融等行
业的企业也参与了本次展会。

参展的企业单位不仅印制了相应
的金融知识普及手册、宣传页，还免费
向市民提供业务咨询、洽谈等服务。
中国人民银行的工作人员说：“除了常
规的金融知识普及，在投资理财方式
多元化的今天，金融诈骗的手法也是
五花八门，如伪造交易平台，进行非法
黄金交易活动等。我市不少市民就接
到了类似的电话邀请，因此我们还专
门印制了《黄金及贵金属知识》宣传
页，提醒各位市民不要轻信电话中的
贵金属交易平台。”

在金博会现场，市民可以了解到
各家银行最新的活动信息和金融产
品。中国建设银行的工作人员向市民
讲解友途车主卡的特色和优惠信息，中
信银行则是以体验式的方法让市民了
解其开发的手机应用——异度支付。

由于参展企业很多，所以逛展会
的市民可以同时了解多家金融机构的
优惠活动。市民张女士正考虑办一张
信用卡，她表示在金博会上能够很轻
松地对各家银行信用卡的年费、优惠
活动等信息进行比较，然后再作选
择。她说：“顺便还可以开开眼，看看
还有啥新型的投资理财方式。”

此外，针对网络支付中容易遇到
的各类诈骗案件，有的银行专门向
市民发送《银行卡网络支付安全宣传
手册》。

来逛展会的不仅有市民，
还有不少创业者和中小微企
业的企业主。对于个体创业
者和处于发展初期的中小微
企业来说，融资难绝对是制约
创业成功和企业发展的重要
因素。一名打算和朋友一起
开公司的小伙子说：“我们目
前的情况从银行贷款难度比
较大，不过现在的融资渠道也
多了，大数云融、千金e诺、源

铄基金等公司都表示可以进
一步商量，我感觉还是挺有希
望的。”

在证券公司的展位前，不
时有企业主咨询新三板上市
的相关问题，中原证券的工作
人员说：“相比主板和创业板，企
业在新三板上市较为容易，并且
现在我市也有相关政策支持，根
据我们的了解，很多企业有心在
新三板上市。”

企业
了解多种融资渠道 有心上市新三板

在洛阳日报报业大厦二楼
报告厅举行的资本论坛同样赢
得了企业家朋友们的喝彩。

在为期一天半的论坛上，
享有“企业股改第一人”之称的
中国政法大学资本研究中心
主任刘纪鹏教授围绕企业如
何进行资本运作，新三板与创
业板、中小板及区域性股权交
易中心之间的关系，企业到新
三板挂牌的意义和前景，中国
资本市场环境等问题，与企业
家们进行了沟通。刘纪鹏讲课
生动幽默，深入浅出，将深厚的
理论通过具体的例子讲得透彻
淋漓。与会的企业家们听得如
痴如醉。

中原证券研究所所长袁绪
亚从前三个季度的经济数据出
发，以经济政策和国外经济变

化为参考，深入浅出，为与会者
描绘了一幅清晰而生动的宏观
经济走势图，对企业家和投资
者来说参考意义巨大。

国际金融研究员梁海明为
与会者先后讲解了美国退出
QE政策后对全球经济的影响、
沪港通投资的机遇和注意事
项、河南企业赴港上市所需的
条件和注意事项等。梁海明所
讲的内容丰富实用，受到了与
会者的普遍好评。

中原证券研究所专家团
针对沪港通投资注意事项、
企业如何到新三板挂牌、第
四季度A股投资策略等方面
进行了讲解。

此次论坛涉及内容广泛，
讲授内容质量上乘，得到了与
会者的高度称赞。
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市民
金融企业扎堆儿
来金博会开眼界

▲交通银行工作人员向市民介绍手机
银行业务
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▲市民踊跃体验互联网金融

▲

资本论坛现场

▲企业代表认真听讲


